

Tutup MTQ Nasional Ke-40, Wako Solok Berharap Ayat Al-Qur'an Tetap Menggema di Kota Beras Serambi Madinah

JIS Sumbar - MUNCAR.GO.WEB.ID

Oct 24, 2022 - 21:15



SOLOK KOTA - Seluruh rangkaian kegiatan MTQ (Musabaqah Tilawatil Qur'an) Nasional ke-40 tingkat Kota Solok tahun 2022 telah usai, dan ditutup langsung oleh Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, Senin, 24 Oktober 2022.

Dalam sambutannya, Wako Solok Zul Elfian Umar berharap meski perhelatan MTQ sudah usai, namun ayat-ayat suci Al-Qur'at tetap menggema dan berkumandang di Masjid, Mushalla dan rumah-rumah masyarakat di Kota Beras Serambi Madinah itu.

Wako juga menyampaikan ungkapan terima kasih kepada seluruh Panitia Pelaksana dan Peserta MTQ se Kota Solok, serta menyampaikan selamat kepada para pemenang dari 11 cabang yang dilombakan.

“Semoga kegiatan ini menjadi amal jariyah bagi kita semua,” pungkap Wako Solok Zul Elfian.

Dalam kegiatan penutupan yang dilaksanakan di GOR Tanjung Paku, kecamatan Tanjung Harapan itu, turut hadir Ketua DPRD Kota Solok yang diwakili oleh Rusnaldi,A.Md, Dandim 0309 Solok diwakili Kasdim Mayor Inf. Hendra Bagus Arioko, Kapolres Solok Kota diwakili Kasi Humas IPTU Edi Yuhendra,SH, Asisten II Bidang Ekonomi dan Pembangunan Jefrizal,S.Pt,MT, Kepala Kantor Kemenag Kota Solok Drs.H.Afrizal Thaib,M.Pd, Ketua MUI Kota Solok Dedi Jonaidi,S.Ag, Camat dan Lurah se Kota Solok, Ketua TP PKK, GOW dan DW, Ketua KAN, LKAAM dan Bundo Kandang Kota Solok, serta para Khafilah peserta MTQ Nasional ke-40 tingkat Kota Solok.

Ketua Panitia Jefrizal dalam laporannya menyampaikan bahwa kegiatan MTQ telah dilaksanakan selama 4 hari , sejak 21 hingga 24 Oktober 2022, dengan melombakan 11 Cabang yang diikuti oleh seluruh peserta perwakilan dari masing masing Kelurahan se Kota Solok.

Kegiatan MTQ itu dilaksanakan di beberapa lokasi di Kecamatan Tanjung Harapan. Selaku Ketua Panitia Pelaksana, Assisten II Setda Kota Solok menyampaikan terima kasih kepada seluruh panitia yang telah bekerja maksimal guna menyukseskan kegiatan tersebut, serta kepada seluruh peserta yang telah mengikuti perlombaan.

Sementara itu, Kepala Kantor Kemenag Kota Solok H.Afrizal Thaib dalam sambutannya mengatakan bahwa tujuan utama kegiatan MTQ adalah sebagai evaluasi dan motivasi agar generasi kedepannya bisa membaca dan menghafal Al-Quran.

“Serta yang jauh lebih penting, untuk mengamalkan ajaran yang terkandung di dalamnya sebagai pelindungnya nanti di Akhirat kelak,” ungkap Afrizal.

Adapun Juara Umum MTQ Nasional ke-40 Tingkat Kota Solok yakni Kelurahan Pasar Pandan Air Mati (PPA). Untuk Juara kedua Kelurahan Kampung Jawa, Juara ketiga Kelurahan Tanah Garam, Juara Keempat Kelurahan Tanjung Paku, serta Juara Kelima Kelurahan Nan Balimo. (Amel)